

**Thema:** Eisenberger & Herzog

**Autor:** k.A.

**D**er Fast Forward Award, renommiertes Wirtschaftspreis des Landes Steiermark, wird wieder vergeben. Die 30 innovativsten Projekte des Jahres (Motto: „Ja zur Innovation“) wurden am

Nominierungsevent der Steirischen Wirtschaftsförderung SFG der Öffentlichkeit präsentiert. Gleichzeitig startete das Voting für den regionalen Sonderpreis. Bis 14. August läuft die Abstimmung unter [ffa.at](http://ffa.at).

Foto: SFG / Erwin Schierl



Die Steiermark als innovatives Land: 30 Projekte sind für den Fast Forward Award nominiert, sie wurden vor Kurzem vorgestellt.

## Lichtblicke der Woche

**E**hre für Kathrin Bayer von der Grazer Anwaltskanzlei Eisenberger & Herzog: Sie wurde vom Magazin Forbes unter die 30 besten Unter-30-Jährigen in der Kategorie „Leadership“ gewählt.

**A**T&S möchte in den nächsten fünf Jahren knapp eine Milliarde Euro investieren. Schwerpunkt ist ein neues Werk in Chongqing (China), in Leoben werden die Kapazitäten auch erweitert.